

Alcalde electo se reunió con el MOP para tratar el conflicto del estadio

En Santiago Omar Vera fue recibido por la directora nacional de Arquitectura, Loreto Wahr.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Tal como lo confirmó la semana pasada a Diario El Líder, el alcalde electo de San Antonio, Omar Vera, ayer se reunió con autoridades del Ministerio de Obras Públicas para abordar el conflicto del estadio Municipal y conseguir apurar la apertura de un recinto que hace seis años y medio está cerrado, desde que partió su construcción.

En pleno Barrio Cívico de la capital se concretó el encuentro entre el jefe comunal que asumirá el 6 de diciembre, y como contraparte, Loreto Wahr, directora nacional de Arquitectura, representó al ministerio.

También asistieron a la cita la delegada presidencial provincial, Caroline Sireau; la directora regional de Arquitectura, Alejandra Vio; y los seremis del



FOTO CEDIDA

OMAR VERA (A LA IZQUIERDA) FUE A SANTIAGO PARA CONOCER DETALLES DEL ESTADIO MUNICIPAL

6 mil 207 millones de pesos costarían las obras complementarias. El proyecto original era de \$12 mil millones.

MOP, Yanino Riquelme, y de Deportes, Leandro Torres.

Tras conocer el nuevo pronunciamiento de la Contraloría Regional de Valparaíso que descartaba la obligatoriedad de la pintura contra fuego para las estructuras metálicas del estadio, cambiando radi-

calmente de opinión respecto al informe de la auditoría de diciembre de 2022, Omar Vera busca agilizar el proceso de apertura del Olegario Henríquez.

Según la consultoría que solicitó el MOP, el estadio necesita obras complementarias por más de 6 mil millones de pesos y que se extenderían por 10 meses, comenzando recién en enero de 2025.

Sin embargo, la "voltereta" de la Contraloría podría cambiar ese escenario y acortar los tiempos de espera.

Es más, la semana pasada Omar Vera se reunió

con el presidente de Lilas, Guillermo Lee, para planificar el retorno del SAU al Municipal. La regencia del club confía en jugar en su casa después de seis años de espera.

"No tenemos un plan B", afirmó el abogado y regente del club, cuando fue consultado si tenían un estadio alternativo para jugar la temporada 2025 de la Segunda División.

REUNIÓN

Luego de la reunión de ayer, Omar Vera confirmó que "la directora nacional de Arquitectura nos recibió junto a la delegada provincial de San Antonio,

la directora regional de Arquitectura, al IND y al seremi de Obras Públicas, para analizar los pormenores respecto a las mantenciones, reparaciones y adecuaciones que deben realizarse a la infraestructura del estadio Municipal Doctor Olegario Henríquez".

Sin entregar detalles de la reunión por expresa solicitud del MOP, el alcalde electo manifestó que "hemos conocido en términos generales los procesos que se están desarrollando en relación al proyecto de complemento, como también de la licitación. Los plazos están dados por la normativa, y esperamos que eso se lleve a cabo en el menor tiempo posible".

Según Omar Vera, "están las voluntades y lo esfuerzos desplegados para lograr que el estadio, después de efectuarle las adecuaciones pertinentes, se pueda poner a disposición de la comunidad, en el menor tiempo posible, entendiendo que los procesos tienen sus plazos, e indudablemente habrá que atenerse a ellos", declaró.

El Ministerio de Obras Públicas no se refirió a la reunión con el alcalde electo de San Antonio. 🗳️